

Aushang

Aktualisierung der Corona- Bekämpfungsverordnung ab dem 15.11.2021

Liebe BewohnerInnen, BesucherInnen und MitarbeiterInnen des Hauses,

Ab Montag d. 15.11.2021 tritt eine Aktualisierung der Corona-Bekämpfungsverordnung in Kraft. Leider betrifft diese Änderung im Wesentlichen die Besuche unserer Bewohner im Haus.

Allen externen Personen (Besucher und weitere nicht in der Einrichtung lebende und arbeitende Personen) darf nur Einlass gewährt werden, wenn sie negativ auf das Coronavirus getestet wurden. (Offizieller Nachweis eines negativen PoC Test der nicht älter als 24 Stunden ist, ODER Nachweis eines negativen PcR Test, der nicht älter als 48 Stunden ist.)

Das gilt unabhängig davon ob die Personen ungeimpft, geimpft oder genesen sind.

Vor Ort können wir diese Woche PoC Test´s nur an folgenden Tagen, zu folgenden Zeiten anbieten:

Dienstag: 13.00h- 15.00h

Donnerstag: 13.00h- 15.00h

Ich bitte um Verständnis, dass wir in der Kürze der Zeit nicht mehr Termine zum Testen anbieten können. Demnächst sollen auch von der Regierung wieder Bürgertestungen angeboten werden.

Das nächste Testzentrum befindet sich in der Schmiedestraße in der Schwimmhalle.

Wir müssen die Besuchszeiten vorerst wieder einschränken, um die Bedienung der Vorgaben sicherzustellen.

Unsere Besuchszeiten (Einlasszeit):

Montag- Donnerstag :	10.00h- 16.00h
Freitag:	10.00h- 13.00h
Samstag:	13.00h- 16.00h

Bitte verlassen Sie spätestens bis 17:00 Uhr das Haus.

Personen mit Krankheitssymptomen dürfen nicht ins Haus!

Die Dokumentation Ihrer persönlichen Daten ist nach wie vor erforderlich, die Kriterien zum Impfstatus müssen ebenfalls nachgewiesen, und dem MitarbeiterInnen im Eingangsbereich/ Verwaltungsbüro vorgezeigt werden.
Die Formulare liegen im Eingangsbereich aus.

Bitte beachten Sie dringend die weiter gültigen Hygiene- und Abstandsregeln.

Vielen Dank für Ihr Verständnis

Daniela Brauner
-Pflegedienstleitung-